
           
Gruppo Consiliare alla Città di Biella 
 

 

INTERROGAZIONE 
 

Premesso che 

Da quando si è insediata nel giugno 2009 la nuova Giunta cittadina sono stati sospesi i 
contributi per permettere le riprese televisive dei Consigli Comunali della Città di 
Biella; 

Rilevato che 
 

tale servizio garantiva una trasparenza assoluta rispetto ai lavori dell’aula e quindi una 
consapevolezza diretta da parte dei cittadini/elettori che in questo modo potevano 
sapere senza filtri quello che succedeva nel massimo consesso cittadino;  
 

Considerato che 
 

Nonostante le continue e ripetute sollecitazioni operate durante le riunioni della 
Conferenza dei Capigruppo ci è sempre stato risposto che non era questione all’ordine 
del giorno e “prima o poi” si sarebbe affrontata la questione;   
 
 

Appurato che 

 
La Provincia di Biella nonostante il cambio di colore politico non ha mai sospeso le 
riprese del proprio Consiglio e oggi arriva a dichiarare che grazie a un accordo 
commerciale le stesse riprese saranno garantite attraverso uno sponsor a “costo zero” 
per le casse dell’ente. 
 

Il sottoscritto consigliere comunale interroga il Sindaco e l’Assessore 

competente per sapere  
 

• Se è interesse di questa Amministrazione comunale rendere partecipe la 
cittadinanza garantendo le riprese video delle sedute del Consiglio Comunale;  

• Se non si ritiene di ricercare – come fatto dalla Provincia di Biella – degli 
sponsor commerciali per garantire il succitato servizio senza particolari oneri 
per le casse comunali.   

 
 

Il capogruppo de “La Sinistra” 
alla Città di Biella 
roberto pietrobon 

Biella, 22 aprile 2011 
 
 

 

- si richiede risposta orale in aula - 


